
環境対策

問　保存樹林地の奨励金260万円はどの
ように活用されたのか。
建設課長　二本木町と松山町の住民によ
り、しいたけ栽培が行われた。保存樹林
地の拡大や地域主体の活動を今後とも推
進していきたい。

問　町のごみ総資源化率は多摩地域で
16番目と低いが。
生活環境課長　本年度も総資源化率は低
下した。今後、先進地の取り組みを調査
研究していく。

行政改革

問　清掃業務や保守点検業務など
の委託契約は、課を越えて統括的
に行うことを検討したか。
企画総務部長　清掃業務は、20
年度より実施された部制の中で
検討していく。保守点検業務は
委託契約内容によって異なるの
で、統括は難しい。

問　介護保険が予防重視の方向となっ
たが、町の取り組みと成果は。
高齢者福祉課長　「寿楽」での運動機
能訓練などにより、歩行機能が回復し、
外出の機会が向上した方がいるとの報
告を受けている。

問　保育料の滞納額が約150万円とな
っているが。
福祉課長　未納が発生したら、すぐに
徴収するように改善した。19年度は
前年度より9名減の22名の滞納者数と
なった。

問　都の女性がん死亡率は全国で5番
目に高い。健診の受診率向上にどのよ
うに取り組んだのか。
保健課長　受診対象の人数枠を拡大し
た。全体では受診者数は増えたが、50
代女性の受診者増を図る必要があるた
め、一層の啓発に努める。

産業・観光

問　殿ケ谷の大型店で地元農産物が販売
されたが実績は。
産業振興課長　約2，200万円の売り上
げがあった。
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問　町の区画整理事業の建物移転状
況は。
都市計画課長　19年度、駅西地区に
ついては13棟でこれまで166棟、殿
ヶ谷地区は19棟でこれまで87棟が移
転した。なお、移転の進捗状況はい
ずれも50％程度である。

問　地域づくり補助金はどのように
活用されたのか。
管財課長　各町内会による、納涼祭、
防犯パトロール、駅伝競走大会への
参加や夏祭のパレードに補助金とし
て支出した。
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